

なみ 10号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさとがすき



運動会テーマ「みんなで協力 ～最後まであきらめずにがんばろう～」

5月18日、晴天の中、運動会が開催されました。昨年度は赤白同点優勝でしたが、今年
は勝負がつき白組が勝ちました。総合練習では赤組優勢で、教職員の多くは「今年は赤の優
勝か」と予想していましたのでびっくりしました。

運動会などの学校行事や活動を通して、子ども達はぐんぐんと成長していきます。しんど
いことや悲しいことを乗り越えた時に心も身体も、以前の自分より強さが増すことも多いで
す。勝った白組、負けた赤組、どちらにとっても思い出に残る運動会だったと感じました。

吉川小学校の新リーダーである5人の6年生は、持ち前のパワー全開で、競技や応援団な
どで活躍を見せてくれました。この1年間、様々な場面で吉川小学校をひっぱって行って
くれることを期待しています！

保護者・地域の皆様。朝早くから万国旗等の準備や後片付け、吉川音頭や、吉川特急レス
キュー隊の練習等、様々な場面でお手伝いいただきました。教職員だけではできないことが
多くあります。本当に助かりました。今後もどうぞよろしくお願いいたします。

よしかわキッズ
ブラスのファン
フアーレ。かっ
こよかったです。



6年生が大活躍
でした。



地域・保護者
の方も参加
してくれました。



吉川みどり
保育所の年長
さんも参加
してくれました。

